

"Die Schwächsten verlieren einen Fürsprecher und Freund"



© Sozialwerkepfarrersieber / Limitierte Rechte

Die Heilsarmee trauert um Pfarrer Sieber.

Die Heilsarmee entbietet allen, die vom Tod von Pfarrer Ernst Sieber betroffen sind, ihre aufrichtige Teilnahme. Sie ist in Gebet und Gedanken bei seinen Nächsten. „Wir alle, besonders aber die Schwächsten unserer Gesellschaft, verlieren mit ihm einen grossen Fürsprecher und Freund“, heisst es in einer Medienmitteilung auf der Homepage Sozialwerke Pfarrer Sieber.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

22.5.2018